



Maternelle

Cet atelier permet aux élèves de découvrir le Moyen Âge à travers l'exemple de la ville d'Auray. Il débute par une description du château des ducs de Bretagne et de la petite cité construite autour de l'édifice, comptant des halles, une église et des maisons à pans de bois. L'atelier se poursuit par l'évocation des chevaliers et leurs équipements (armure, armes, blason).

Objectifs de l'atelier :

- Aborder le Moyen Âge d'une manière globale à l'aide de plusieurs thématiques ;
- S'appuyer sur un exemple local pour favoriser l'apprentissage de l'histoire de la ville ;
- Apprendre de manière ludique quelques mots de vocabulaire.

Points pratiques

Durée : 1 séance de 2h00.

Lieu de rendez-vous : En classe.

Déroulement : Dans un premier temps, les élèves découvrent le Moyen Âge, puis nous regardons ensemble comment la ville d'Auray était développée à cette époque en évoquant le château. Après cela, nous abordons la thématique des chevaliers et des armes et armures utilisées. Nous découvrons aussi l'utilisation des blasons. Pendant l'activité, les élèves sont amenés à faire des jeux. Une armure leur sera présentée.

Encadrement nécessaire : 1 adulte pour 8 élèves.

Matériel nécessaire : Fourni par la Ville.